

DEUX NOUVEAUTÉS POUR L'ASSOCIATION CEREBRAL VALAIS



Bénédiction du nouveau bus.

Un nouveau bus pour l'Association Cerebral Valais. L'institution l'a inauguré hier lors de la traditionnelle journée des familles. Le véhicule permettra de transporter une centaine de personnes handicapées physiques dans un confort « optimal ». Une nouvelle place de jeu a également été présentée, avec des balançoires qui permettront de contribuer au bien-être des membres, ainsi que des locataires des pavillons de Vétroz. Ces moyens auxiliaires permettront de renforcer les prestations en faveur du maintien à domicile. Pour rappel, l'Association Cerebral Valais organise des sorties pour décharger les parents d'un enfant en situation de handicap.